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IL RISULTATO. Incontro all´ufficio mobilità con i rappresentanti Ascom

Variati: «Scelta ribadita ma ho voluto fare un giro tra i negozi per capire» E polemizza con Rucco



«Ho concordato di sospendere i lavori sulla segnaletica fino alla prossima settimana, quando ci ritroveremo all´Anconetta
e in viale Verona per vedere insieme, direttamente sul posto, le soluzioni previste dal Pum». 

Le parole del sindaco lasciano intendere che la protesta a qualcosa è servita. I commercianti di viale Trieste, Anconetta e
viale Verona, a seguito della manifestazione mattutina contro il Pum, sono stati ascoltati nel pomeriggio da Variati.
L´incontro, avvenuto all´ufficio mobilità, ha sostanzialmente soddisfatto i negozianti: i lavori di tracciamento della
segnaletica per la pista ciclabile e la corsia preferenziale degli autobus sono stati sospesi. Fino a quando? Lunedì 5 e
mercoledì 7 novembre sono in programma gli incontri tra i commercianti e lo stesso sindaco, «per analizzare insieme sul
posto - spiega Luca Stragapede, funzionario di Confcommercio Vicenza - le problematiche specifiche». 

«Ribadisco la scelta portata avanti dall´amministrazione comunale circa la mobilità sostenibile - dichiara il primo cittadino -
ma allo stesso tempo voglio farmi carico dei problemi del commercio, che appartengono alla città. Per questo motivo, già
da qualche giorno ho iniziato un giro tra i negozi delle zone interessate da questi interventi». 

Anche il capogruppo del Pdl, Francesco Rucco, aveva presentato in Consiglio una domanda d´attualità circa la protesta.
Alla risposta di Variati che «nessuna striscia sarà disegnata prima degli incontri in programma», si è acceso un colorito
dibattito. «Dichiaro la mia insoddisfazione per la risposta - ha ribattuto Rucco - perché sono venuto a sapere che, al fine
di evitare la protesta, lei si è recato di negozio in negozio per tentare una concertazione di fatto iniziata oggi
pomeriggio». 

«È vero, sono andato personalmente dai commercianti - ha risposto Variati - e ci andrò ancora, perché se voglio parlare
con loro sono libero di farlo. Ma questo non vuol dire che io mi sia permesso di dire loro cosa dovevano o non dovevano
fare». GI.GU.
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